



な か ま



一宮市立萩原小学校 1年生 学年だより 2月号 2025年1月31日



1年生もあと2か月

寒さの厳しい日が続いていますが、子どもたちは寒さに負けず外に出て、縄跳びやボール遊びなどを楽しんでいます。縄跳びについては、学級でも声を掛け合って練習をしました。なわとび集会はどの児童も日ごろの頑張りを見せることができたと思います。寒い中での参観、ありがとうございました。

さて、1年生も残り2か月となり、まとめの時期になりました。授業では、新しい学習とともに、これまでに学習した内容も復習していきます。ご家庭でも、頑張っている子どもたちへの励ましの言葉をよろしくお願いします。

なわとび集会の様子



冬休みの間から、おうちでの練習にご協力いただき、ありがとうございます。学校でも体育の授業や休み時間を通して、新記録や新しい技の習得を目指して熱心に練習に励みました。

2月の学習予定



国語 かたかなのかたち ことばあそびをつくろう これは、なんでしょう ずうとずっとだいすきだよ	算数 なんじなんぷん おなじかずつ たすのかなひくのかな 100までのかずのけいさん	生活 ふゆをたのしもう もうすぐ2ねんせい	習工 はこをひらいたかたちから いっぱいつかってなにしよう
道徳 あのね はしのうえのおおかみ おとうさんありがとう	体育 ボールけりあそび とびばこあそび	音楽 みんなのおんがく	

上の表は2月に学習する予定の内容です。子どもの理解度や体調等に応じて、早く進めたり、じっくり取り組んだりすることもあります。ご了承ください。

2月25日（火）に通学団会があります。その日の下校から新年度の通学班になります。新たな班長になり、集合場所や集合時間が変わる子もいますので、子どもたちの登下校の様子を温かく見守っていただけると有難いです。